



Pleno ordinario del 4 de junio

Nuevas tasas del CAI “Hermanas Barrera”

GABRIEL JAIME ▼

Luz verde al traspaso del CADIG “El Pilar” a la entidad privada AFAS. Los grupos socialista y popular apoyaron la operación, el PP argumentando que se ataja una situación difícil. El alcalde aseguró que “se resuelve un gran problema”. Izquierda Unida se opuso a “una privatización”. Por otro lado, se modificó la ordenanza por servicios a empresarios del vivero de empresas, CIEES y Centro de Nuevas Tecnologías, siendo aplaudido por los tres partidos.

Se aprobó por unanimidad modificar las ordenanzas de edificación del POM, que dará más facilidades en la construcción de viviendas ó negocios. También se acordó modificar la tasa del CAI municipal “Hermanas Barrera”, con una cuota de 200 euros y una rebaja en casos concretos. IU cree que la subida es injusta “porque todos pagarán lo mismo al margen de sus ingresos”. El portavoz popular, Francisco Nieto, habló del objetivo de conciliar vida laboral y familiar. El alcalde también defendió el punto, que se aprobó con los votos favorables de PP y PSOE.

Parque empresarial

En la parte final del pleno, el portavoz de IU, Bernardo Peinado, pidió una comisión para actuar en el polígono y exigir a la Junta financiar las obras. PSOE y PP son partidarios de la comisión, pero reacios a pedir dinero al gobierno regional.

IU presentó una moción de urgencia criticando a la concejala de Servicios Sociales, Manoli González, por desempeñar funciones técnicas en proyectos de integración. Opinan que este servicio “se podría politizar”. El PP estuvo de acuerdo. La concejala aludida señaló que no cobra nada por ese trabajo que le pidieron, ni comete ninguna irregularidad. El alcalde salió en su defensa. *

Pleno del 27 de junio

Aprobada la Cuenta General de 2012

GABRIEL JAIME ▼

El pleno aprobó la Cuenta General del ejercicio de 2.012 con los votos del equipo de gobierno concejales y gracias la abstención del Partido Popular, ya que Izquierda Unida votó en contra. El documento presenta un superávit de 1,5 millones de euros. Luis Díaz-Cacho defendió el “gran trabajo realizado para obtener números positivos” y manifestó que el presupuesto se prorrogó y fue autosuficiente con un ahorro neto, si bien señaló que el dinero lo tiene la Junta porque adeuda un total de ocho millones. Izquierda Unida votó en contra al recordar que se debe dinero al CADIG, a la Empresa Municipal de Gestión, al Legado Bustillo y en operaciones de tesorería, cifrando la deuda real en más de 13 millones. El PP se abstuvo, aunque aclarando que ha aumentado la deuda. Defendió la concesión del crédito ICO, ya que muchos ayuntamientos han podido respirar gracias a él.

Plataforma del hospital

El pleno aprobó una propuesta socialista para reconocer a la Plataforma del Hospital de Manzanares contra la privatización. Izquierda Unida votó a favor y en contra el PP. Hubo otra propuesta del PSOE que instaba al gobierno regional a mantener la empresa pública GEACAM y sus empleados. Fue rechazada por PP e IU.

Sí se aprobaron por unanimidad las fiestas locales para 2014, el lunes 20 de enero (cuando se marcha la Virgen de Peñarroya) y el viernes 25 de julio (día de Santiago). De igual forma, se aprobó modificar la ordenanza que regula las tasas por expedición de documentos administrativos. *